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港股市盈率低为什么还没人买呢_为什么市场给银行股的
市盈率这么低，背后的原-股识吧

一、为什么银行市盈率低。股价低

这种问题，在中国这种不成熟的市场，很普遍。
很多钢铁，纺织，高速等等股票，赢利能力一直很好，业绩突出，但大家都认为这
些是“夕阳产业”，没有什么技术含量，太过陈旧，于是也没人愿意去炒作。
而银行股的话，则是因为盘子太大了，盘子大到银行股这样的情况，中国没几个生
物能炒得动银行了，越大盘子越难炒，走势就越是波澜不惊，为什么这样，不需要
我多解释了吧？比方你现在如果有10个亿的资金，你可以去找个中小板的股票来，
翻云覆雨，但是你10个亿你去玩玩工商银行看看。
所以，在中国，我个人觉得，你要是很死板一味只认价值投资，就没必要了，要看
价值，还要兼顾行业，成长性，盘子大小，国家扶持等多种因素。
其实我个人一直都只做投机，我也尊重价值，怎么尊重？我不买ST股，这就足够
尊重了，股票最后的上涨的原因，只有1个字，钱，没钱来推高股价的话，你说价
值，说什么都是白搭，有钱愿意操纵的话，说操纵难听，就说有钱愿意持续买进的
话，就是濒临破产的股，一样可以翻天覆地。

二、银行股估值那么低，为什么不买

不知道你是否知道前段时间，也就是3.4月份的时候，王亚伟坚持买金融股，但近
期又在卖出，基金现在都不能坚持，我们何必问为什么？如果你是打算长期投资，
年收益只需要跑过存款利息，当然现在就可以买，估值已经很低了，现在大家担忧
的不过就是 房地产的调控，银行的坏账会增加，影响利润，金融危机爆发也是祸
起金融行业，现在欧洲那边还在危急中。
很多人都比较恐惧，而这时候正是那些长线投资者可以入手的时候。
不要问别人为什么不买，只问自己看到价值为什么不敢买。
因为别人泛指多数人，而多数人都是群体动物，很少有勇气单独行动，特别可能要
坚持几年才能证明自己今天的判断。
另外你说为什么现在的大部分资金不买，道理在判断银行是否估值合理，要看他未
来的增长空间还大不大，工商银行上万的网点，未来是否还可以扩张一倍？不能的
话，如何支撑他的股价短时间翻番甚至涨2.3倍？（既然没有涨的理由，那么大多
数人就会选择卖出）市场资金不足人气不高的情况下，这些大盘股能涨多高？他们
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都是很吃资金的庞然大物。
没有大量资金的追逐，自然一般的人也不想去买，大家都想赚点块钱，包括这些看
起来很专业的基金。
另外股市中需要一些可以期盼的东西，如果一只股票非常好，但未来一直保持现在
的盈利的话，就算非常稳定，他的市盈率也不会高。
这就是为什么09年到现在，中小盘股一直都是小强，压不死打不烂的原因，说白了
就是资金看中了他们的成长性。

三、为什么有的股票动态市盈率竟然达到几千倍？竟然还有人买
？

资本的本质是追逐可能的利益最大化，而不是追逐什么市盈率，所以有资金参与，
就能涨，而理由到时是可以编出来的，所谓的欲加之罪何患无辞，此时就变成了欲
加之美何患无辞。
这就好比要你花1000元买件衣服，你可能觉得不值，但在赌场里要你下1000元买骰
子开4、5、6大，你却会毫不犹豫。
难道骰子开4、5、6的成本比一件衣服的成本要高？？？绝不是！！！是因为你幻
想着开出来结果的可能性回报要大！！！股市就是一个大赌场，就是皇帝的新衣。
这绝不是中国市场特有的现象，全球皆然。

四、怎么港股的成交这么不活跃

不知道你说的是港股还是港股通？港股的话，因为港股大多是机构投资者，普通股
民的资金大多也是交由专业的机构进行操作，所以不会像A股一样那么活跃。
如果是港股通，港股通在大陆的股民基础还不是很大 深港通今年才开通，沪港通
也才开通2年，况且可供交易的港股加起来才几百只，每天还有交易额度限制，所
以港股不是那么活跃；
交易宝是专业的港股行情服务商，提高实时港股行情，并支持多券商开户和交易，
希望你多多关注哦。
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五、为什么市场给银行股的市盈率这么低，背后的原

中国经济过了高速发展的阶抄段；
大部分银行利润增长率都是个位数，甚至有些银行利润进入负增长，业绩没有增长
就没有想象力，没有想象力市盈率2113就不会很高；
银行最大的风险就是收不回货款，而中国银行的真是坏账率没有人知道（很多通过
各种手段进行掩饰，比如最近四川浦发5261银行）；
中国经济处于转型阶段，一些4102高污染、高耗能的企业必然会逐渐淘汰，如果这
些企业有银行货款，那么1653银行的坏账率会提升；
随着余额宝等货币基金的崛起，银行的资金成本越来越高；

六、请通俗解释一下上市公司不分红为什么投资者还要买它的股
票

简单说，股票实际上是一种权益，你买了股票就拥有了上市公司的一部分。
1 巴菲特公司股票不分红但是每年的净值都在增长，也就是公司增值了它的股票随
之增值；
2 赚取差价、收益分红、等待升值属于不同的操作方式，因人而异不能简单的概括
为投资还是投机，买股票的动机只有一个那就是赚取最大收益，所以取得分红不是
必要且唯一的。
3 买房子、买古玩字画也算投资，投资者买了这些东西不会想着分红吧，房子能出
租赚取租金勉强算分红，但是古玩字画哪里有分红呢？投资它们主要为的是将来巨
大的升值潜力。
4 储蓄是为了得到利息，而投资股票不只是为了利息，如果单纯为了收取分红，不
如把钱存银行，两者都是收取利息，不同的是股票风险大于银行。

七、香港人怎么炒股的，挂不得港剧里总有跳楼的

港股交易没有涨跌幅限制。
暴涨暴跌是时常发生的事情，在大悲大喜的环境下，一旦把持不住心态，常常就有
意外出现。
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八、股票→为什么股票价很低了还有人在卖

因为股票本身没有价值，当大家觉得它没有前景时，就会选择抛售。
东西不是越便宜越好。
股票如果这么操作，99％会亏死。

九、银行股市盈率很低，为什么涨不起来

银行股一般都是在低市盈率区间去年入国际指数又被大炒短时间很难再有好的表现
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